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UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS 
Câmara de Graduação 

Ata da Reunião da Câmara de Graduação — 25 de abril de 2017 

ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA DE GRADUAÇÃO - Aos vinte e cinco (25) dias do mês 

de abril de 2017, às 14 horas, na Sala de Reuniões 6009, 6º andar do Prédio da Reitoria, 

reuniu-se a Câmara de Graduação, sob a presidência do Pró-Reitor de Graduação, 

Professor Ricardo Hiroshi Caldeira Takahashi, estando presentes os seguintes 

Conselheiros: Professores Benildes Coura Moreira, Bruno Otávio Soares Teixeira, Elton 

Antunes, Renato Antônio Celso Ferreira, Seme Gebara Neto, Solange Cervinho Bicalho 

Godoy e Yaska Fernanda de Lima Campos. Foi justificada a ausência dos seguintes 

Conselheiros: Professoras Adriana de França Drummond, Célia da Consolação Dias e 

Marina Marcondes Machado. Havendo quórum, foi aberta a sessão. INFORMES: O Pró- 

Reitor apresentou um breve relato sobre sua participação em uma reunião entre o Reitor 

da Universidade Federal de Minas Gerais - UFMG e o Reitor da Universidade Federal de 

São João del-Rei - UFSJ, quando este comentou que, em recente visita ao MEC, tomou 

conhecimento de que a contratação de Professor Visitante não dependeria da existência 

de código de vagas, mas, sim, dos limites de banco de professor-equivalente da 

Instituição. A pedido do Reitor da UFMG, fez uma consulta à CPPD e foi informado de que 

há espaço para este tipo de contratação na instituição. O Pró-Reitor sugeriu, então, aos 

membros que pensassem sobre o assunto, pois, oportunamente, este será colocado em 

pauta objetivando a elaboração de proposta a ser apresentada ao Conselho de Ensino, 

Pesquisa e Extensão — CEPE. PAUTA: 1 — Ata da reunião realizada em 11/04/2017: À 

ata foi aprovada por unanimidade após as seguintes alterações: em “3.3 - Normas 

Acadêmicas: Apresentação de Destaques para Discussão nas Próximas Reuniões”, no 

item 4, onde se lê “núcleos de estudos complementares”, leia-se: “formação 

complementar'; onde se |ê “núcleos de estudos avançados”, leia-se “formação avançada”; 

e onde se lê “núcleos de estudos gerais”, leia-se “formação geral”. —. 2 — Atos para 

Análise da Câmara: 3.1 - Normas Acadêmicas — Nenhum item apresentado pelo Pró- 

Reitor exigiu votação. E, para constar, eu, Luiz Fernando do Nascimento, Secretário da 

Câmara de Graduação, lavrei a presente ata que assino com o senhor Pró-Reitor de 

Graduação e demais membros da Câmara de Graduação. 
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